

第2学期が始まりました！！

【第2学期始業式 式辞概要】

3年生はいよいよ進路決定に向けて具体的な活動をしていくことになります。大切なことは、将来の見通しを持つこと、学力の補強、学科や選抜方法などの高校に関する情報収集と研究です。学校は進路指導部を中心にしっかりサポートしていきます。

2年生は、最上級生となるための準備をしていきましょう。いろいろなイベントを通して、周囲の人たちと協力する力、集団を引っ張る牽引力を身につけてください。西二中は俺たちで持っている、私たちが支えているという自信を持ってください。

1年生は、1学期中にだいぶ中学校に慣れたと思います。この慣れの時期をどう乗り切るか。プラスの方向の慣れであればいいのですが、ただなんとなくという慣れが一番怖いですね。学習や部活動や学校行事への取り組みなど、先輩の姿を参考にしてください。2・3年生は、カッコいい、憧れる姿を1年生に見せてあげてください。

2学期には重要な学校行事が控えています。現時点では、新型コロナウイルス感染対策を万全にした上で、規模や実施方法を工夫しながら、予定どおり行うことを想定しています。それらの行事のなかで、皆さんは、いろいろな考え方の人たちとうまく活動していかなければならない場面をたくさん経験すると思います。1学期の終業式でも『共生』や『他者と繋がる』という話をしましたが、共生の精神をまさに実践する場面ですね。学習で成果を上げることはもちろんですが、『様々な体験活動を通して協力する心を育てます。』という本校の目標をできるだけ実現できるようにがんばっていきましょう。

【生徒による2学期の抱負】 始業式では、皆川紘輝さん(1-2)、先崎桃々さん(2-1)、高久慧樹さん(3-2)から、2学期の抱負を発表してもらいました。以下は、高久慧樹さんの抱負です。

3年生は、将来を見据える時期になり、受験をより一層意識して2学期を過ごさなければなりません。そのために、学習・生活・進路の目標について話します。

まず学習についてです。2年生は受験に向けて毎月のようにテストがあります。進路希望を叶えるために、この夏休みは学習に励んでください。そのテストの結果を参考に、進路目標を決めていくことになります。僕たちにとってそれは大きなプレッシャーになりますが、この短い夏休みの中で見つけた自分の欠点をこれからのテストに向けて改善していきたいです。

次に、生活についてです。3年生にとって日々の積み重ねがこの2学期大切になってくると思います。面接の時のあいさつ・礼儀は日々の生活の中で意識すべきことであり、受験直前にいきなり身につけるべきことではありません。ですから、日々の積み重ねを大切にしていきたいです。

最後に進路についてです。高校に行く理由は人それぞれです。例えば、高校生活を楽しまたいと思う人もいれば、大学進学を目的に行く人たちもいます。ですがそれは、将来に関わる大切な選択の一つです。悩んで最終的に選んだ高校によって、行きたい大学やなりたい職業を決めていくことになると思います。このような人生に関わる選択をする上で大切にすべきことは、将来の目標を持つことだと思います。ですから、進路目標の実現のために慎重に選択していきたいです。

このように、3年生の2学期では、学習・生活・進路のすべてにおいて、目標を常に意識して生活していきたいです。

検定試験等合格おめでとう！

1学期後半から各種検定試験が実施され、本校生徒も鋭意チャレンジしております。

第1回日本漢字能力検定、ICT プロフィエンス検定の合格者数は下表のとおりでした。合格した皆さんおめでとうございます！！

今週末には実用英語技能検定の2次面接試験もありますね。

2学期に実施する検定もたくさんの生徒が受検することを期待しています。がんばろう！

	日本漢字能力検定	ICTプロフィエンス検定
準2級	2	
3級	12	3
4級	6	5
5級	5	

↓ 左から 高久慧樹さん、皆川紘輝さん、先崎桃々さん
3人とも素晴らしい発表でした。さすが西二中生！！



新しい職員が加わりました

事務室主事の松崎麻友さんが産前休暇に入り、後任として、飯島美由紀さんが8月18日から勤務することとなりました。

また、スクール・サポート・スタッフとして、今井都さんが新たに配属され、8月20日から勤務することとなりました。

【左写真左から】 松崎さん・飯島さん →
【右写真】 今井さん

